

► **Mazières-
en-Gâtine**

Une deuxième
représentation prévue



*Les plus grands-
chapeautent les plus petits.*

La section modern'jazz de l'Association familles rurales a organisé son 7^e spectacle de fin d'année samedi 11 juin, à la salle des fêtes.

Comme les années précédentes, les spectateurs n'ont pas boudé leur plaisir en admirant les petits de 9-10 ans évoluer dans une « Soirée pyjamas », les 4-6 ans « Doudous », les 10-12 ans « Les Gouttes d'eau », les 6-8 ans « Flocons » et les 12-13 ans « Il neige ».

La première partie était consacrée à « Quand est-ce qu'il neige ? » et la seconde à « Quelle humeur ! ». Un spectacle d'une heure trente, entrecoupé de la musique des Gatipoulps, de l'école de musique de Mazières.

La section modern'jazz compte 75 adhérents et danseurs de 5 à 50 ans, sous la direction d'Agnès Gelé. Les cours reprendront en septembre, le mardi et le vendredi.

Cette année, une seconde représentation sera donnée pour la fête de l'été de Mazières-en-Gâtine, au parc de la Ménardièrre, en fin d'après-midi, samedi 2 juillet.



Mazières en Gâtine